

Kreismeisterschaften in Hürben 2019

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Montag, den 13. Mai 2019 um 19:17 Uhr

Bei nicht sehr warmen Temperaturen und zum Teil böigem Wind fanden traditionell die Kreismeisterschaften in Hürben statt.

Dabei konnten zahlreiche Athleten das im Trainingslager in den Osterferien angeeignete Können zeigen. Mit 14 Kreismeistertiteln und einigen sehr erfreulichen Leistungen kehrten sie nach Hause. Je dreimal gewannen Annika Arndt und Mona Mateos Romero; zweimal ganz oben stand Alina Schiele; je einen Titel holten Tobias Eberhardt, Johannes Merkle, Alexa Ferber, Esta Mete, Lisa Schilk und Leila Jung.

Nun gilt es dranzubleiben und sich in den nächsten Wettkämpfen zu zeigen!



Kreismeisterschaften in Hürben 2019

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Montag, den 13. Mai 2019 um 19:17 Uhr



Kreismeisterschaften in Hürben 2019

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Montag, den 13. Mai 2019 um 19:17 Uhr



Kreismeisterschaften in Hürben 2019

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Montag, den 13. Mai 2019 um 19:17 Uhr



Kreismeisterschaften in Hürben 2019

Geschrieben von: Leichtathletik Redaktion
Montag, den 13. Mai 2019 um 19:17 Uhr
